



L'éclectisme architectural des maisons de la région clermontoise critiqué en 1978 dans une brochure de la Direction départementale de l'Équipement du Puy-de-Dôme (Votre maison en Auvergne, 64 pages, extrait p. 34, bibliothèque du Patrimoine de Clermont Auvergne métropole, A 11965 bis). La maison reproduite en bas de la page se trouve sur la commune de Sayat (5 route de Nohanent). Construite pour lui-même par un entrepreneur de maçonnerie, elle pourrait remporter la palme de l'exotisme ! Ses quatre toits coniques imitent les « Trulli », maisons traditionnelles des Pouilles (la région de naissance du commanditaire).

IVR84_20246302664NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Christophe Laurent

Auteur du document reproduit : auteur inconnu

Date de prise de vue : 2024

© Bibliothèque du Patrimoine, Clermont Auvergne Métropole

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation